

# なぷろ談話室

## Happy New Year 2017

皆様、明けましておめでとうございます。謹んで新年のご挨拶を申し上げます。  
 本年もまた、納プロアースを宜しくお願いいたします。  
 いよいよ2017年がスタートしました!!  
 今年もまた昨年以上にワクワクできる一年にできる様  
 この新聞を読んで頂いている皆様をはじめ、  
 日頃弊社を支えて頂いている皆様に喜びと感動をお届けしていきます。  
 皆様への感謝の気持ちを日々忘れること無く  
 2017年は昨年以上に躍進できるようナプロマン一同頑張っております!!  
 皆様にとって幸多き一年でありますように(^-^)



### 伊達リトルリーグ様 工場見学

12/3(土)10、11月に開催したナプロアース杯に参加して下さった  
 地元チーム伊達リトルリーグの方たちが、ナプロアースの工場見学に来て下さいました!!  
 普段見る事の出来ない自動車解体の現場を見学し  
 どのお子様も目を輝かせ、みんな真剣に見学してくれていました♪  
 生産ブースでの体験時には、体験希望者を募ったところ  
 予想以上の拳手にこちら側が戸惑ってしまう場面もありましたが、  
 皆さんに楽しんで頂きながら、実際の作業を体験して頂きました。  
 引率をして下さった保護者の方々からも様々なお質問を頂き、  
 自動車総合リサイクル業『ナプロアース』に関して、  
 今まで以上に理解を深めて頂いたと感じております。  
 『次回のナプロアース杯も楽しみにしている』とお言葉も頂戴いたしましたので、  
 また来年実施できる様、目標に向かって行動していきたいと感じた一日でもありました。  
 伊達リトルリーグのみなさん、ご来社ありがとうございましたm(\_ \_ )m



### ナプロ忘年会 in 白石温泉

12/17(土)はナプロアースの2016年忘年会でした(^0^)  
 今年は宮城県白石温泉 薬師の湯にて開催!!  
 スタートは、毎年恒例の池本社長のお楽しみ企画ではなく、新人グループの発表から始まり  
 今話題の『ピコ太郎のPPAP』で登場!!はじめからとても大盛り上がりでした♪  
 みんなで今年一年の反省や思い出を語りながら歓談、  
 各部署のみんなが企画してくれた楽しい出し物の数々♪  
 みんなで笑って、みんな楽しんで本当に最高の忘年会でした♪  
 こんな忘年会を開催できるのも、日頃から弊社を支えて頂いている  
 皆様をはじめ、みんなを楽しませようと思ってくれる池本社長、  
 そして毎日頑張ってくれているナプロマンみんなのおかげです。  
 今年一年お世話になった皆様へ、改めて感謝を感じると同時に、  
 また来年も『こんな忘年会をやりたい』と思えるひと時でした♪  
 2016年、今年もいろいろな事がありました、  
 皆様本当にありがとうございましたm(\_ \_ )m



東北から元気発進!!  
 ワクワク“夢実現”プロジェクト